
 
 
 
 
 
 

平成２４年度第９回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

 

○ 開催日時 平成２４年１２月２５日（火） 午後３時３０分より午後５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、右近茂子様、 
宝川順子様、井上充代様、不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長）    

 

《協議事項》             司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

（１） コミュニティ・スクールモデル校中間まとめの提出について教育指導課より説明があり

ました。 
① モデル校指定（４年間）の前半を終えるに当たり、中間まとめを提出する。 
② 内容としては、これまで取り組んできた事柄と今後に向けた課題について記載するとと

もに、学校関係者評価委員からの記載も含める。 
（２） コミュニティ・スクール委員自己評価について教育指導課より説明がありました。 

① 学校運営協議会委員として、今年度の活動について自己評価を行う。 
② 評価用紙は、昨年度同じ形式のものを使用し、結果は学校関係者評価委員会に報告する。 

（３） 平成２５年度入学生徒の学校選択状況（最終）について説明をしました。 
  ① １１月１９日に締め切った希望校調査票の提出状況では、本校を希望する児童は２１７

人であった。 
  ② 教育委員会の決定により、１２月４日（火）に副校長の立会いの下、学区域外からの希

望者に対する抽選が行われた。 
  ③ 今後は２月中旬以降を目途に、入学生徒が確定していく見込みである。 
（４） 平成２５年度学校運営協議会委員の選出について、継続協議を行いました。 
  ① モデル校指定から２年間の委員任期を終えた段階であり、今後の活動の充実に向けて、

全委員がもう１期務めることが望ましい。 
  ② 保護者代表として、平成２５年度の PTA 役員より２名を新たに選出することとする。 
《報告・連絡事項》 

（１） １２月の学校状況について報告しました。 

 ８日（土）にセーフティ教室（携帯電話の使い方や非行防止について）実施。１３日（木）に

学校保健委員会を行い、校医の先生から感染症予防について講話をいただいた。２５日（火）終

業式、２６日（水）から１月７日（月）まで冬季休業期間。 

（２） １月の予定について報告しました。 

 ８日（火）始業式。１１日（金）から３１日（木）まで校内書き初め展。都立・私立推薦入試 
など、１月中旬から３年の進路日程が細かく入ってくる。 
 
次回の学校運営協議会は、平成２５年１月２８日（月）午後３時より音羽中学校で開催します。
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